

CIRCUITO INTERIOR

CON EL CAMBIO de **Javier Hidalgo** del Instituto de la Juventud a la dirección de los Pilares, llovieron más reclamos que agua en días recientes en la [CDMX](#).

RESULTA QUE asistentes y monitores de estos centros comunitarios piden abrir módulos para reportar a la Contraloría y al [Instituto Electoral](#) las constantes convocatorias para asistir de manera casi obligatoria a los eventos anticipados de campaña.

MUCHOS ASEGURAN que la intención del funcionario es apoyar las causas morenistas desde su trinchera, lo que no a todo mundo le cuadra.

¿SERÁ QUE quiere llevar al pie de la letra aquella frase tan conocida del año de Hidalgo?

...

YA VA para un mes que no se ve claro en el **Congreso** por la falta de turno de la Mesa Directiva a los planes urbanos.

POR UNA u otra no llegan a comisiones y **Fausto Zamorano** suma tres semanas prometiendo que se turnarán ahora sí "la siguiente semana".

YA SON varios quienes sospechan y hasta se atreven a insinuar una supuesta complicidad de la Presidencia de la Mesa con Morena y con el Gobierno de la [CDMX](#).

AL PASO que van, parece que llegará primero otra onda de calor...

...

MUY NERVIOSOS andan en la **Sectei** porque por fin se verá si sus propuestas aceptadas inicialmente para disolver la huelga en el **IEMS** serán o no admitidas formalmente.

TODO PORQUE, por ley, los acuerdos a los que llegaron se deben de llevar a consulta de todos los trabajadores y eso ocurrirá hoy.

YA SE VERÁ si predominan las banderas blancas... o las rojinegras.

circuitointerior.reforma.com